Перевод брошюры о гидролокаторе 

Исходный текст
SCANNING SONAR

Simrad SL30/35 - Searchlight Sonar

Searchlight Sonar for purse seiners and trawlers

Simrad SL35 Sonar for small and medium sized vessels...

The Simrad SL 35 Hull Sonar Series is a short  range mechanical scanning sonar designed for small and medium sized purse seiners and trawlers.
The system provides real time images from the sonar dome to the bridge, thus maximizing the best possible presentation on a high-resolution colour monitor.
The SL 35 Sonar allows the operator to monitor the complete operation, by displaying individual fish school target locations in the Horizontal plane.
In addition the SL 35 Sonar provides a Vertical Fan mode, specially made for trawling, where a complete overview of the Horizontal and Vertical plane is pre-sented.
The sonar beam can be horizontally trained 360 degrees or 180 degrees in the Vertical plane.
The automatic search features with full -90° tilt capability ensures maximum control during the tow and/or pursing. The active motion compensation for pitch and roll and the audio speaker are optional.
The SL 35 Sonar is a modular system. It is operated with ease through a direct access Control Panel with an integrated roller ball.
The Sonar dome

The Hull unit sonar dome is lowered 250 mm or 400 mm below the ship´s hull and is available in two frequencies, 90kHz and 160 kHz.
The TVG setting is used for receiver inspection and testing and provide the user with the means for adjusting individual components. When the optional beam stabilizer is activated, both the horizontal and vertical beams will be electronically stabilized for roll and pitch movements up to ±20°. The full circle beam will then stay on the target independent of the vessel movement. This secures optimal

contact with the target even in rough seas.
The horizontal beam covers 360° around the vessel in one transmission, and can be tilted from +10° up to -90° down. When tilting, the total beam picture can be compared with folding an umbrella, which means that all beams in 360° around the vessel have the same tilt angle.
 The vertical beam covers a 180° vertical slice under the vessel in one transmission, and can be compared with a multi-beam echosounder. 
This is useful for visualizing the vertical distribution of the school of fish. The vertical beam can be trained unlimited to any bearing around the vessel. 
The combination of the horizontal and vertical beams gives an optimal visualizing of the catch situation. This is because the school of fish can be seen from above and from the side at the same time. In that way, it is not necessary to go over the target to see the vertical distribution on the echosounder.
 The SL35 can operate in the horizontal mode and quickly be retrained in the vertical mode with a single button press. Aflexible choice for a large range of user applications, with 6 different display modes and 4 customized user modes, providing the operator with the best overview for the type of fishing. 
The advantage of the SL30 for purse seining is that the dome does not need to be retracted during the catch phase. This provides a complete picture of the net and catch during this critical phase.
The high frequency sonar signal gives an accurate picture of the purse seine.
Equipment:

• LCD or VGA monitor

• Processor unit

• Control panel and  interface module

• Tranceiver assembly

• Sonar dome assembly

• Lower and raise unit, travel, 250mm or 400mm

• Shaft lenght: 2.4, 3 or 3.6m.
Options:

• Pitch & Roll sensor

• Audio speaker
SL35 screen Horizontal with strata and control panel mode for trawling.

SL30 screen in Vertizal setting for purse seining, max angle is 180°.
SL35 Searchligth sonar 90 or 160 kHz and SL30 catch sonar 160 kHz...

New Operating Panel gives you full control...

The SL30 Hull unit sonar dome is lowered 250 mm below the ship´s hull.

The SL35 Hull unit sonar dome is lowered 400 mm below the ship´s hull.

Cursor buttons. 
Event and lat/long. allows you to mark the target.

Display mode buttons are used to set the format of the display.

Automatic and manual search buttons.

Power on/off buttons.

The tilt buttons controls mode buttons the angle of the transducer.
Sector aiming

The sector control buttons are used to control the direction and width of the sector.
Roller ball for easy and fast positioning.

Technical Specifications

20” Color LCD Monitor 18” Color LCD Monitor Operating Panel Processor Unit

Processing Unit

Operating System: MS Windows 2000

20GB Hard Drive

3 RS232 Serial Ports

2 SVGA Monitors output

Sound Card

Network LAN Port

USB Port

Mini Keyboard

Power input: 115/240VAC, 50/60Hz

and 24VDC, +/- 10%, (5AMP)

Data Input/output: NMEA 183 format (RS232)

Operating Range: 5 meters to 1100 meters

Detection Range: 750 meters

for 90kHz Sonar Dome

Tilt:

Upward: From 0° to +10°

Downward: From 0° to –90°

Stabilization: +/- 20° pitch and roll

Transceiver Unit

Frequency: 90kHz or 160kHz

Transmit Power Output: 1.2KW

Power input: 24/32VDC, +/- 10%, (10 AMP)

Sonar Dome size: 8 inches

Operating Panel

Flush Mounted Integrated interface unit

Power input: 115/240VAC, 50/60Hz

and 24VDC, +/- 10%, (5 AMP)

Hull Unit

Hoist Unit: Hydraulic Ram

Travel: 250mm or 400mm Stroke

Raising Time: 10 Seconds

Maximum Ship Speed: 15 Knots

Sonar Dome Unit

Transducer Beam: Cone 8° X 8°,

Sidelobe: -25dB

Installation Trunk: not DnV approved

(in process)

Options:

LCD Monitor

COS 1000, 110/240, 50/60Hz AC Adapter Unit

COS 1000, External USB CD ROM Drive

Pitch & Roll Sensor

Audio Speaker

UPS Input Power Supply

Перевод 

СКАНИРУЮЩИЙ ГИДРОЛОКАТОР
Simrad SL 30 / 35 –
Гидролокатор узконаправленного действия

для сейнеров и траулеров
Гидролокатор Simrad SL- 35 для малых и средних судов

Simrad SL35, гидролокатор с механическим сканированием и минимальным диапазоном обнаружения цели, создан специально для использования на малых и средних сейнерах и траулерах.
Система позволяет получать изображение в реальном времени, поступающее от антенны  гидролокатора на прибор, установленный на посту управления, таким образом,  выводя данные максимально улучшенного качества на цветной дисплей с высокой разрешающей способностью.
Гидролокатор SL35 позволяет оператору полностью контролировать процесс, обнаруживая расположение отдельных стай рыб в горизонтальной плоскости.
К тому же гидролокатор SL35 имеет режим работы в вертикальной плоскости, сделанный специально для использования на траулерах, где необходим полный обзор как вертикальной, так и горизонтальной плоскости.   
Луч гидролокатора может быть горизонтально направлен под углом  360° или 180° в вертикальной плоскости. 
Возможность автоматического поиска под прямым углом (при полном наклоне луча в 90°) обеспечивает максимальный контроль при буксировке судна и стягивании невода. Система стабилизации луча антенны, обеспечивающая четкое изображение цели независимо от колебаний корпуса судна, является дополнительной.
Модульная конфигурация гидролокатора SL35 подразумевает прямой доступ к системе, которая легко управляется посредством кнопки в форме шара в приборной панели. 
Обтекатель гидролокатора.

Глубина выдвижения встроенного в корпус обтекателя гидролокатора варьируется от 250 до 400 мм ниже корпуса судна; рабочие частоты – 90 кГц или 160 кГц. 
Установка TVG используется для проверки и тестирования приемника и предоставляет пользователю средства для настройки индивидуальных компонентов.      

После включения дополнительной функции стабилизации луча, вертикальный и горизонтальный лучи антенны  будут стабилизированы во время килевой и бортовой качки судна до + / - 20 °.  Направление полного кругового луча будет зафиксировано на цели независимо от колебаний судна, что гарантирует оптимальный контакт с целью даже в условиях  умеренного волнения на море.

Горизонтальный луч сканирует пространство на 360 ° вокруг судна при единичном распространении и может наклоняться вверх до  +10 ° и вниз  до – 90 °. При  наклоне общая картина луча визуально похожа на складывающийся зонт, это говорит о том, что все лучи на 360 ° вокруг судна имеют одинаковый угол наклона. 
Вертикальный луч сканирует пространство на 180 ° вертикальным срезом под судном  при единичном распространении, и  его можно сравнить с многолучевым эхолотом.  Данный луч полезен при обзоре вертикального распределения стаи рыб. Вертикальный луч можно направлять вокруг судна под любым углом без ограничений.

Сочетание двух режимов обзора горизонтального и вертикального обеспечивает  оптимальный обзор,  так как стаю рыб можно увидеть как  сверху, так и сбоку одновременно. В этом случае нет необходимости проходить над стаей, чтобы увидеть ее вертикальное распределение с помощью эхолота. 
Гидролокатор SL 35 может работать в режиме горизонтального обзора, но нажатием одной кнопки он быстро переключается на режим вертикального обзора. 

Наличие большого выбора из широкого ряда пользовательских приложений, 6 различных экранных режимов и  4 специализированных пользовательских режимов обеспечивает оператору наилучший обзор для конкретного типа лова рыбы. 

Преимущество гидролокатора SL30 при кошельковом лове заключается в том, что нет необходимости убирать обтекатель во время хода лова. Это обеспечивает полный обзор невода и лова в критической фазе. Высокочастотный сигнал гидролокатора обеспечивает точный обзор хода кошелькового лова.

Оборудование:

· ЖК или Видеографический монитор (с высокой разрешающей способностью = VGA) 

· Процессорный блок 

· Панель управления с функцией интерфейса 

· Приемопередатчик

· Обтекатель гидролокатора

· Выдвижное устройство, глубина выдвижения на 250 мм или 400 мм

· Длина вала 2.4, 3 или 6 м 

Опции:

-Датчик  килевой и бортовой качки

-Динамик 

(Надписи под картинками слева)

Экран гидролокатора SL35 горизонтального обзора с режимом панели управления для траления 

Экран гидролокатора SL30 вертикального обзора для кошелькового лова, максимальный угол 180 °

Процессорный блок
Процессорный блок представляет собой усиленный компьютер, который может взаимодействовать с дополнительным оборудованием (панель управления, блок интерфейс, GPS, эхолот, траловые системы  и тд). Процессор работает на операционной системе Windows 2000.   
Гидролокатор узконаправленного действия SL 35 с частотой работы 90 или 160 кГц и SL 30 с частотой работы 160 кГц…. 
Встроенный в корпус обтекатель гидролокатора  SL 35 выдвигается  вниз на 400 мм ниже уровня корпуса судна.
Встроенный в корпус обтекатель гидролокатора SL 30 выдвигается  вниз на 250 мм ниже уровня корпуса судна.
Курсорные кнопки
С помощью кнопок EVENT и LAT/LONG можно маркировать цель
Кнопки режима дисплея используются для установки формата дисплея.

Кнопки автоматического и ручного поиска

Кнопки вкл/выкл

Кнопки наклона регулируют угол наклона гидроакустического преобразователя 
Кнопки режима секторного обзора
Кнопки управления сектором используются для контроля направления и ширины сектора 

Кнопка в форме шара  для более простого и быстрого управления
Технические характеристики 
20’’ цветной ЖК монитор   20’’ цветной ЖК монитор   Панель управления   Процессорный блок 

Процессорный блок 

Операционная система: MS Windows 2000

Жесткий диск 20 ГБ

3 последовательных порта RS232
Вывод на 2 SVGA монитора 
Звуковая карта 
Порт локальной сети 
Порт USB
Мини-клавиатура 

Потребляемая мощность 115/240 В переменного тока, 50/60 Гц и 24 В постоянного тока,

+/- 10%, (5 А)

Ввод/вывод данных:  RS232 с форматом данных NMEA 183
Рабочий диапазон:  от 5 м до 1100 м
Диапазон обнаружения цели: 750 м при частоте 90кГц

Наклон: 

Вверх: от 0° до +10 °
Вниз: от 0° до -90 °
Стабилизация: при качке до +/- 20 °

Трансивер 

Частота: 90 кГц или 160 кГц

Мощность излучения трансивера: 1,2 кВт

Потребляемая мощность: 24/35 В постоянного тока, +/-10%, (10 А)
Размер обтекателя гидролокатора: 8 дюймов

Панель управления:

Тип установки: заподлицо
Встроенный интерфейсный модуль

Потребляемая мощность: 115/240 В переменного тока, 50/60 Гц и 24 В постоянного тока,

+/- 10%, (5 А)

Корпус 

Гидравлическое выдвижное устройство

Глубина выдвижения: 250 мм или 400 мм

Время выдвижения: 10 сек.

Максимальная скорость судна: 15 узлов

Обтекатель гидролокатора 

Луч антенны: Диаграмма направленности: 8° х 8° 

Боковой лепесток: -25дБ 

Установка: Утверждение согласно Правилам  Производства Морских Работ в процессе
Опции: 

ЖК монитор
COS 1000, 110/240, 50/60 кГц, адаптер переменного тока

COS 1000, внешний USB CD ROM дисковод

Датчик  килевой и бортовой качки
Динамик 

Источник бесперебойного питания

